



PRI advierte que no tiene prisa en aprobar una Reforma Electoral

El grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados advirtió que no tiene prisa en aprobar una Reforma Electoral, la bancada fijó así su posición un día después de que el coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ignacio Mier, anunció que la Jucopo iniciará el análisis de la Reforma Electoral con la intención de aprobarla a más tardar el 15 de octubre.

En reunión de la Comisión de Reforma Política Electoral, la legisladora priista Cristina Ruiz puntualizó que el PRI no tiene prisa por aprobar algo que no está bien hecho.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB6E45ibX1beHol&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21820&parId=root&o=OneUp>